
　

守山まるごと活性化　議事要旨　　作成者：杉江

日時： 令和２年７月31日(金）　午後２時から

場所：

出席者：

出席者（行政）：

１　新型コロナウイルス感染症予防対策とプロジェクト活動について

6月16日付の通知で、守山市が主催または実行委員会等に加わるイベント・集会に係る対応方針が出てい

る。この方針が出て一か月以上経過し、感染状況が悪化してきている中であるため、それも踏まえたうえで事業

の実施方法を考えていく必要がある。

２　令和２年度事業計画について

　　①河西まるごとブログによる情報発信について

　　②河西魅力情報マップを活用した「歩こう会」の共催について

　　③鳩の森公園における学区の宝物の保護・魅力発信について

　　④その他

【意見等】

・河西まるごとブログに記事を載せるにあたり、各自治会のイベント等の情報が把握し辛いところがあるので、各自

治会長を通じてなど、情報を貰えるとありがたい。

・河西まるごとブログは、昨年にCプロジェクトメンバー全員が記事を投稿できるよう見直ししたが、より幅広い内容

を発信するため、学区の全自治会長などに投稿者範囲を広げることも一案ではないか。せっかくブログがあるのだ

から活用してもらいたい。

→まずは自治会長に改めてブログについてお知らせし、今後記事の投稿など活用してもらえるように図っていく。

・歩こう会の今後のスケジュールはどうなっているのか。

→11月１日に計画している。開催可否も含めて8月26日の運営委員会で協議する。

　 ※10月25日の守山市民歩こう会については、既に中止を決定されている。

・鳩の森公園における樹木銘板や野鳥紹介パネルを昨年設置し、今年も必要な場所に銘板を設置できればと

考えている。

・昨年より鳩の森公園に注力しているが、他の場所でも活動していった方が良いのでは。

・以前に話のあった荒見の杉本家屋敷はどうか。河西の誇る文化財であり、例えば草刈りなど、何か出来ることが

あれば、それをイベントのような形でボランティアを募って活動できないか。いわゆる文化財保護支援と河西の魅力

発信に繋がると思う。

→今後、荒見自治会長や杉本家の方と相談をしていく。

・河西まるごとブログについて、学区の行事等を整理し、記事の投稿者範囲を更に広げ、

　活用していく。

・昨年度同様、鳩の森公園における樹木銘板設置等、魅力発信活動を行う。

・荒見の杉本家屋敷について、文化財保護支援として出来ることがないか、相談する。

次回以降に

ついて

決定事項

会議名： 令和２年度第２回河西の「身近な魅力」情報発信プロジェクト会議

議題

会議要旨

河西会館　大会議室

竹村館長、杉江

近土部会長、木林委員、松田委員、山本委員、鈴木委員

１　新型コロナウイルス感染症予防対策とプロジェクト活動について

２　令和２年度事業計画について


